

# *Trump, mal visto en casi todo el mundo*

---



Por: Guillermo Alvarado

Una de las pocas cosas en las que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ha tenido un éxito prácticamente innegable, es en forjarse una imagen negativa, en ocasiones hasta repudiable, entre la población de la mayoría de países del mundo donde está muy mal visto.

Así lo demuestra un estudio realizado por el Centro de Investigaciones Pew, un tanque pensante con sede en Washington para nada sospechoso de simpatizar con ideas de izquierda.

En nuestra región el nivel de confianza en las políticas emprendidas por el polémico jefe de la Casa Blanca es negativo, incluso en países cuyos gobiernos son aliados o subordinados de la potencia nortea, como Brasil, donde apenas el 28 por ciento de la población las aprueba y el 60 por ciento las rechaza.

No es de extrañar que en México, su vecino con más de tres mil kilómetros de frontera común que Trump amenazó con amurallar, solo 8 de cada cien personas confían en él y 89 lo censuran.

Ese país latinoamericano es el que con mayor crudeza ha sufrido las políticas migratorias restrictivas aplicadas por la actual administración estadounidense, y también ha sido víctima de chantajes en materia

comercial y aduanera.

Una de las últimas jugarretas de Trump fue amenazar con enviar a Guatemala a los mexicanos que hicieron una solicitud de asilo en Estados Unidos y deben esperar un tiempo antes de que se resuelva su caso.

Entre varios miembros prominentes de la Unión Europea, donde habitualmente los presidentes de Estados Unidos suelen ser vistos con cierto agrado, Trump se las arregló para que, de cada cuatro ciudadanos, tres piensen mal de su gestión, sobre todo en materia de política internacional.

Según el estudio, en el viejo continente el jefe de Estado norteamericano está por debajo en el índice de aprobación que los gobernantes de Alemania, Ángela Merkel y de Francia, Emmanuel Macron.

La investigación que incluyó a más de 35 mil personas en 30 países de los cinco continentes del planeta, se realizó entre mayo y octubre de 2019.

Apenas el 29 por ciento de los encuestados cree que el magnate inmobiliario toma las decisiones correctas, en tanto 64 de cada cien opinan lo contrario.

A nadie sorprende que en Israel el 71 por ciento de personas aprueben al estrambótico presidente, pero si resulta curioso que la cifra sea aún mayor en Filipinas, donde contra todo pronóstico llega a 77.

En cuanto a las políticas de Trump que más disgusto provocan en el mundo figura en primer lugar la guerra arancelaria declarada contra China, que afecta al comercio global, seguida por el retiro de Estados Unidos del Acuerdo sobre Cambio Climático de París y la construcción del muro en la frontera con México.

La persecución a los migrantes y la separación de familias que trataban de ingresar a suelo norteamericano; el abandono del pacto nuclear internacional con Irán y el traslado de la embajada de Tel Aviv a Jerusalén, son otras medidas reprobadas a nivel mundial.

En el año en que luchará por su reelección, Donald Trump es con mucho el presidente de Estados Unidos más cuestionado en el planeta. Por algo será...

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/211599-trump-mal-visto-en-casi-todo-el-mundo>



**Radio Habana Cuba**